



A la découverte des ateliers

publié le 29/06/2021

Dans le cadre du parcours avenir, les élèves de 5J ont découvert les ateliers HAS (Hygiène Alimentation Service) et Habitat. Pendant une demi-journée, ils ont eu l'occasion de réaliser une préparation culinaire tout en respectant des règles d'hygiène strictes, en HAS. En Habitat, les élèves ont commencé la restauration de chaises qu'ils poursuivront l'année prochaine. En quatrième, les élèves en Section d'Enseignement Général et Professionnel Adapté suivront ces enseignements à raison de 6 heures par semaine. En troisième, les élèves choisiront l'un des deux champs professionnels.



